

## **Un référendum pour donner l'occasion à tous les citoyens de s'exprimer**

L'Alliance évalue depuis plusieurs mois les options qui donneraient l'occasion aux citoyens de s'exprimer et de mesurer l'acceptabilité sociale du projet minier dans la Petite Nation. Selon leurs analyses des outils municipaux et des limites budgétaires, le référendum consultatif est jugé le meilleur scénario.

À la suite de délibérations au sein de chaque municipalité membre de l'Alliance- Lac-des-Plages, St-Émile-de-Suffolk, Chénéville, Lac-Simon et Duhamel - nous annonçons qu'elles ont toutes décidé d'aller de l'avant avec un référendum consultatif par municipalité à la même date: **le dimanche 31 août 2025.**

Chaque municipalité communiquera avec ses citoyens les détails du processus référendaire.